

《方針》

「遊びの中でやる気と知恵と心を育む」

《目標》

- ・自分で考えて行動する子
- ・友だちと元気に遊ぶ子
- ・健康でたくましい子

ワークショップや保育参観への参加 ありがとうございました

6月23日、24日に開催したワークショップには2日間でのべ9人の保護者の皆さんの参加をいただき、南園庭築山の立体砂場をはじめうさぎ組の保育室にロフトを作ることができました。ありがとうございました。

また、29日からの保育参観にも多数の保護者にご来園いただき元気に遊ぶ子どもたちの姿を見ていただきました。特に昨年からの改善に取り組んでいる南園庭では森のラビリンスや砂場、ブランコ等、一人ひとりの子どもが好きな遊びに夢中になって遊びを楽しんでいる姿を見ていただけたのではないかと思います。

これからは、さらに水遊びや泥遊びが加わり、衣服の汚れも多くなりますが、服の汚れを気にせず夢中になって泥遊びができるのも幼児期の今だけです。

泥だらけの服が今日も一日元気に遊んできた証拠とっていただければ幸いです。

うさぎ組の保育室にロフトが できました

6月23日～24日のワークショップでうさぎ組の保育室にロフトを作ってもらいました。

現在21人が在籍しているうさぎ組の保育室には手作りのパーテーションや保育士が設計したキッチンなどを取り入れて環境改善に取り組んできました。

長い子は1日9時間も園で生活していますので、自宅と同じようにリラックスできる空間を確保してあげることが大切です。

完成したロフトは3層構造で5つの空間（部屋）があり、それぞれの子どもがお気に入りの部屋を選んで過ごしています。

園で初めてのロフトの設置になりました。今後うさぎ組の子どもたちの生活にどのような変化が生まれるか楽しみにしています。

完成したロフト



以上児は初めて見るロフトに興味津々ですが、このロフトは2歳児に合わせて作った環境設定の一部ですから遊具のように登ったり下りたりして遊ぶものではありません。

将来的には他の保育室やホールにもロフトを設置していきたいと考えています。

この度のロフトは、保護者も参加してみんなで作った記念すべき第1号となりました。

今後も機会がありましたら、ぜひ参加していただきたいと思っています。よろしく願いいたします。

7月から「おがスマ」アプリから欠席 の連絡ができるようになりました

7月から「おがスマ」アプリから欠席・遅刻・早退の連絡ができるようになりました。

欠席する場合は私事都合・病気・感染症・その他の4つの理由の中から選んで8:30までに送信してください。（事前申請もできます）

発熱や発疹など受診しないと原因が分からない場合は、従来通り電話での連絡も受け付けていますので、相談してください。

出勤前の時間がないときでもアプリで簡単に欠席・遅刻・早退の連絡ができますので、ぜひ、活用してください。

※ 詳しい操作方法は別紙で配布したプリントを参照してください。

夏休み期間の出欠調査に ご協力をお願いします

締切 7月12日（月）

小中学生の夏休み期間中（7/22～8/17）は、学校給食センターが器材の入れ替えや清掃のため一部自園給食になります。期間中はできるだけ食材がむだにならないように必要人数を事前に把握しておきたいと思っております。

お盆の前後など期間中欠席を予定している日がありましたら、調査票に記入の上、提出をお願いします。後日変更があってもかまいません。



7月の目標

- ①健康や清潔への意識をたかめる。
- ②夏ならではの遊びをみんなで共有し、喜びを味わう。

7月の行事予定

- 1日(木) 保育参観(3・4・5歳児)
安全点検日
- 3日(土) 泥遊び用衣類配布会 9:00~11:00
- 5日(月) 英語だいすき
体位測定
- 6日(火) 体位測定
- 7日(水) 体育あそび
(園庭整備作業)
- 8日(木) (園庭整備作業)
- 13日(火) 保育体験(厚中3年生訪問)
- 16日(金) お楽しみ会(きりん組)
年長交流(宮の森年長組来園)
- 21日(水) 体育遊び
- 22日(木) ●海の日
- 23日(金) ●スポーツの日
- 30日(金) 避難訓練(地震)

6月の教育・保育活動

避難訓練(調理室から出火したら)



軒下にスズメバチが巣を作ろうとしていました。



学級菜園づくり



新しいALT Shellyさん着任



ワークショップ



園庭遊び

